



## PRESSEINFORMATION

Wien, 10. September 2014

### **AGRANA Research & Innovation Center in Tulln wurde feierlich eröffnet**

*Bündelung aller F&E Aktivitäten an einem Standort*

Mit der heutigen feierlichen Eröffnung des neuen AGRANA Research & Innovation Centers (ARIC) in Tulln startete ein neues Kapitel für die AGRANA Forschung. Im Rahmen einer räumlichen Erweiterung hat das globale Zucker-, Stärke- und Fruchunternehmen AGRANA alle Forschungs- & Innovationsaktivitäten der bisher voneinander geografisch getrennten „Zuckerforschung Tulln“ (ZFT) sowie des „Innovation and Competence Centers“ (ICC) in Tulln gebündelt. Dadurch ergeben sich Synergieeffekte bei crossdivisionalen Forschungsschwerpunkten wie z.B.: Ernährungsphysiologie, Süßungsmittel und Aromen, Mikrobiologie, Produktqualität und -sicherheit und Bio-Produkte. Darüber hinaus erlaubt dieses neue AGRANA „Forschungs-Headquarter“ eine ideale Anbindung zu universitären Einrichtungen, sowie deren Absolventen.

„Der Bereich ‚Forschung und Entwicklung‘ war für AGRANA immer schon ein wichtiger Bestandteil unseres Erfolgs. Effiziente Forschung schafft im Marktwettbewerb einen Vorsprung und Innovationsfreude hat uns immer die Möglichkeit gegeben, besser als im Branchendurchschnitt zu wachsen. Wichtige Regel dabei war stets: Es muss die beste Lösung zur richtigen Zeit auf den Markt – ansonsten hat Innovation keine Chance auf Verwirklichung“, unterstreicht Dipl.-Ing Johann Marihart, Vorstandsvorsitzender der AGRANA Beteiligungs-AG, die Bedeutung von F&E für den Konzern.

Das AGRANA Research & Innovation Center ist als internationaler Dienstleister von Forschung & Entwicklung sowie Services in den Bereichen Zucker-, Lebensmittel-, Stärke-, Bio- und Fruchtechnologie sowie Mikrobiologie tätig. In enger Partnerschaft mit seinen Kunden entwickelt das Unternehmen neue Rezepturen, Spezialprodukte und neue Anwendungsmöglichkeiten bestehender Produkte. Die neue Forschungsstätte bietet ihr spezielles F&E-Know-How auch Dritten an und fungiert als staatlich akkreditiertes Labor für die Qualitätsüberprüfung von Zuckerrüben und Bioethanol-Analytik.

ARIC ist eine 100% Tochter der AGRANA Beteiligungs-AG und wird als eigenständiges Unternehmen geführt. Auf rund 4.000 m<sup>2</sup> arbeiten 60 Mitarbeiter an verschiedenen Forschungsprojekten. Das Investitionsvolumen für die Erweiterung der Forschungsstätte in Tulln betrug rund vier Mio. Euro.

## **Über AGRANA**

AGRANA veredelt landwirtschaftliche Rohstoffe zu hochwertigen Lebensmitteln und einer Vielzahl von industriellen Vorprodukten. Rund 8.800 Mitarbeiter an weltweit über 50 Produktionsstandorten erwirtschaften einen Konzernumsatz von ca. drei Milliarden €. Das Unternehmen wurde 1988 gegründet und ist heute das führende Zuckerunternehmen in Zentral- und Osteuropa sowie im Segment Stärke ein bedeutender Produzent von Spezialprodukten und Bioethanol in Europa. AGRANA ist außerdem Weltmarktführer bei Fruchtzubereitungen und der größte europäische Produzent von Fruchtsaftkonzentraten.

Diese Pressemitteilung ist auch auf der Homepage von AGRANA unter [www.agrana.com](http://www.agrana.com) abrufbar.